

^{ausgeschlossen}
brünnel wie Brin 14 als in 7 T. unerschütterlichem Mon-
tag Deine tiefen Weisheit mit sich selber verknüpft.

Ich merke ja schon um was es geht, aber es ist doch viel
zu abstrakt - abstrakt gehalten. Mit 15-16 bin ich
noch nicht ganz fertig, hatte aber trotz dem den Bedürfnis,
vorläufig meine Reflexion zu beenden. Sollte sie
unwiderwärtig und ohne weiteres verfügbar in dem
angelegenen Tage finden, so ließe sich das schon
noch berücksichtigen. Bitte schicke mir die
Blätter möglichst bald zurück. Wie ich will
von der Besp. steht in meinem Jahrgang Ludwig
hat sie aber schon begrüßt. - Am Brin 12-13
habe ich wieder bemerkt, wie nötig wir - wenigstens
ich - persönlichen Kontakt hätten; es ist ja über die
Lebensweise, ganz persönliche, um was es
geht, das wir in prakt. Leben, Zurecht, Selbste
etc zur Geltung bringen soll. Da hätte ich „Er-
mahnung“ sehr nötig, was ich aber auch wie sie
möglich wäre. Als vornehmlich von jenem Herz
Dank für Deine Güte und Gabe.

Dein Ernst Brin.